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Jahresbericht des Präsidenten 2014/2015 
 
Wir schafften es eine weitere Saison, in der obersten Spielklasse mitzuhalten - zwar nicht ganz vorne, 
aber eben auch nie hinten. Unsere Stärken waren die Routine, die Ruhe und die Spielfreude! 
Beim traditionellen Chlausturnier in Cham wurde der ausgezeichnete 2.Rang herausgespielt. 
Dennoch haben wir uns anlässlich der Sitzung im Mai aufgrund diverser Verletzungsanfälligkeiten da-
für entschieden, in der kommenden Saison in der Mixed-Gruppe II zu spielen. 
Bei dieser Sitzung im Mai war auch die Vereinsauflösung ein kurzes Thema, weil an erstaunlich vielen 
Tagen das Training mangels Spieler ausfiel. Es freut mich, dass ein klares Signal für "Hey-Jaap" ge-
setzt wurde!  
 
 
Die Jahresrechnung präsentiert schwarze Zahlen. Nicht zuletzt verhelfen uns die Beiträge von Swiss-
los dazu. Unser rotes Spielshirt wird auf die kommende Saison einem navyfarbenen Shirt weichen 
und keinen "Hey-Jaap-Schriftzug" aufweisen. So wagt man sich vielleicht auch eher daran, das Shirt 
bei andern Gelegenheiten zu tragen. 
 
Mutationen stehen an. Armin Jauch wird an der GV mit Applaus aufgenommen. Béa will sich wieder 
vermehrt bei uns zeigen … 
Für den Spielbetrieb erhoffe ich mir, dass insbesondere bei Heimspielen nicht die Gäste die Zähltafel 
bedienen müssen …; in diesem Sinne einmal mehr ein Aufruf an unsere Mitglieder: Neumitglieder 
sind herzlich willkommen!  
 
Eine weitere Bitte habe ich an die Mitglieder: Bitte tragt euch im Doodle ein, aber auch wieder aus, 
wenn etwas dazwischen kommt. Und Letzteres bitte nicht erst eine Stunde vor Trainingsbeginn. 
 
Der Mitgliederbeitrag verbleibt entgegen des Vorschlags vom 21. Mai bei Fr. 30.--; das neue Shirt so-
wie die Teilnahme am Chlausturnier Ende November übernimmt die Vereinskasse. Der aktuelle Stand 
der Kasse lässt dies knapp zu.  
 
Ich wünsche allen eine gefreute Wintersaison und hoffe, beim einen oder andern Spiel auch dabei 
sein zu können. Und: Zumindest für ein weiteres Jahr stelle ich mich wieder als Präsi zur Verfügung. 
 
 
 
 
Baar, 15.9.15 / Beat Friedli 


